



Möchten Sie als Freiwilliger bei der Heilsarmee mitarbeiten?

Bei der Heilsarmee können Sie sich sehr vielseitig als freiwillig Mitarbeitende Person einbringen.

Freiwillige Arbeit bildet das Fundament der sozialen Arbeit der Heilsarmee. Ohne Freiwillige sind die Leistungen der Heilsarmee undenkbar. Möchten Sie einen Teil Ihrer Freizeit damit verbringen, für andere Menschen da zu sein?

Vor Kurzem wurde das Projekt Koordination Freiwilligenarbeit ins Leben gerufen. Auf der Webseite der Heilsarmee stehen zwei Formulare zur Verfügung, mit denen Interessierte Kontakt mit dem Koordinationsteam «Freiwilligenarbeit» des THQ aufnehmen können. Sie haben die Möglichkeit, sich für ein freiwilliges Engagement bei der Heilsarmee zu bewerben oder zusätzliche Informationen zur Freiwilligenarbeit anzufordern.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

2.6.2017